

Liebe*r Nachbarschaftshelfer*in

Sie haben für jemanden eingekauft oder einen Botengang übernommen, der nicht in der Lage ist, seine Wohnung/sein Haus zu verlassen. Diesem Menschen geht es also wahrscheinlich nicht besonders gut. Vielleicht freut er sich besonders über eine kleine Geste? Wenn Sie möchten und die Möglichkeit dazu haben, drucken und schneiden Sie ihm gerne diesen Schutzengel aus und legen Sie ihn mit Ihren Erledigungen vor die Tür. Manchmal sind es ja die kleinen Gesten, die besonders helfen...?

